



《学校教育目標》 「かがやく瞳 伸びゆく子」

1年間の学校へのご協力ありがとうございました!!

校長 中川 真人

例年よりも早い降雪で、一度降り出したら一気に降り積もり、今年も大雪かと思わずため息が出てしまいました。子どもたちの通学路や歩道も積雪のため普段より歩きづらい状態になっています。安全な登下校を心がけるよう、学校でも指導しますが、ご家庭でも話題に取り上げていただければ幸いです。また、1月11日には、PTA校外生活部や見守り隊、CS安全安心部会、防犯協会などの方々のご協力で町内パトロールを実施する予定ですが、学区内で児童の安全に関わるような箇所がありましたら、学校に情報提供してくださるようお願いいたします。

さて、平成29年1年間の学校へのご協力、誠にありがとうございました。毎日の子どもたちの登校時やウォークラリーの際の見守り、グラウンド脇の竹藪の刈り取り、なべっこの際の調理へのご協力、この他にも総合的な学習でのゴミ問題に関する学習や東湖八坂神社の統人行事に関する指導など、たくさんの方々にご協力いただき、子どもたちは成長してまいりました。

12月26日から冬休みに入り、子どもたちは家庭や地域での生活が中心になっています。各ご家庭でも年末・年始に様々な家族行事の計画を立てていることと思います。本物体験、直接体験で学ぶことがたくさんあります。学校ではできない体験をぜひ子どもたちにたくさんさせてあげてください。

また、「自分の命は自分で守る。」ための注意を再度確認し、この後も楽しい冬休みを過ごしてください。

よいお年をお迎えください。

お知らせとお礼

～1月の主な行事(予定)～

- 11日(木) 町内パトロール
- 13日(土) 冬季休業最終日
通学路除雪(自宅付近等)
- 15日(月) 冬休み明け集会 5校時限
- 19日(金) CS第5回学校運営協議会兼第3回
学校関係者評価委員会13:50～
第4回CS推進委員会16:30～
- 23日(火) 委員会活動
- 24日(水) 職員会議

- ・12月14日(木) PTA授業参観のお礼
当日は多数の保護者の方にお越しいただき、誠にありがとうございました。授業では、お子さんの成長した姿をご覧いただけましたものと思います。学年・学級懇談では、いろいろ参考になるご意見をありがとうございました。
- ・CSのご協力のお礼
12月14日(木)6年生の心肺蘇生の授業に、CS安全安心部会のCL杉本文吾様、鎌田満様、保護者の皆様から、写真撮影・人の模型を使った蘇生体験等のお手伝いをいただきました。大変ありがとうございました。
- ・冬季休業中のくらしと危険箇所の確認
各学級で「冬休みのくらし」(配付済み)をもとに生活のきまりや学習等を、各町内会で「町内子ども会危険箇所」(配付済み)をもとに危険箇所を確認しました。ご家庭でも声掛けや話題にしてくださいようお願いいたします。

・通学路除雪

豪雪等により通学路の除雪が必要な場合は、1月13日(土)午前8:00～9:00に実施します。場所をご自宅付近の通学路で、前述の時間以外で各自都合のつく時間帯でも結構です。なお、実施する場合は、前日1月12日(金)12時頃までにメールでお知らせする予定です。

・赤い羽根共同募金

全校から集った16,187円を秋田県共同募金会に届けました。

ふなっ子の活躍

※敬称略

- ☆ 歯の衛生に関する図画・ポスター・標語コンクール 11月8日(水)
 入選 5年生 鈴木 勇志・5年生 高桑 煌介
 2年生 伊藤 翼・2年生 山本 みつ葉
- ☆ 平成29年度秋田県小学生人権標語コンテスト 11月9日(木)
 優秀賞 6年 武田 莉里花 「ありがとう」 その一言が ささえる
 奨励賞 5年 船木 璃子 思いやり ところどころを つなぐ道
- ☆ 第38回男鹿市学校保健研究大会 11月28日(火)
 歯の健康な児童生徒 6年 小玉海龍
 健康生活推進顕彰児童生徒 6年 大井 ひかる
- ◎ 第6回U9ナイターリーグ 準優勝 男鹿ユナイテッドFC 10月18日(水)
- ◎ 第11回全国親子クッキングコンテスト秋田地区大会 11月12日(日)
 準優勝 5年 永井 幸菜
- ◎ 平成29年度なまはげぼん太 むり絵コンクール 11月13日(月)
 最優秀賞 1年 佐藤 大樹 努力賞 1年 秋山 穂華・1年 石井愛怜
- ◎ 2017年度全国そろばんコンクール 11月23日(木)
 小学校5年生の部 金賞 佐藤 理子
 秋田地区大会 読上暗算競技 小学校5年生の部 第3位 佐藤 理子
 秋田地区大会 個人総合競技 小学校5年生の部 第3位 佐藤 理子
- ◎ 第80回秋田書道展 11月4日(土)
 【半紙の部】 2等 6年 田口 紗衣 ※ 前号の追加分
- ◎ 第6回小玉杯男鹿市交歓バスケットボール大会 12月3日(日)
 優勝 船越小男子ミニバスケットボールスポーツ少年団
 準優勝 船越小女子ミニバスケットボールスポーツ少年団
 優秀選手賞 船越小男子ミニバスケットボールスポーツ少年団 大関 一心
- ◎ 第44回秋田市ジュニア選手強化水泳記録会 12月3日(日)
 男子50mバタフライ 第3位 斎藤 慧玖

12月の船越小学校

12月11日(月)～13(水) 1年手洗い教室



読書タイムの時間に、養護教諭の加賀谷先生から手の洗い方を教えてもらいました。実際に手洗いをした後、ブラックライトで洗い残しがないかチェックし、正しい洗い方を確認することができました。

読書タイムの時間に、養護教諭の加賀谷先生から手の洗い方を教えてもらいました。実際に手洗いをした後、ブラック

ライトで洗い残しがないかチェックし、正しい洗い方を確認することができました。

12月12日(火) 2年音読サービス



読書タイムの時間に、2年生が教科書で習ったところを、1年生の教室に行って、音読をしました。1年生は2年生の立派な読み方に感心して、興味深く聞き入っていました。1年生が聞きやすいように、ゆっくり大きな声で話す気遣いもみられました。

読書タイムの時間に、2年生が教科書で習ったところを、1年生の教室に行って、音読をしました。1年生は2年生の立派

な読み方に感心して、興味深く聞き入っていました。1年生が聞きやすいように、ゆっくり大きな声で話す気遣いもみられました。

12月11日(月) 3年社会科「ふなこしのおすすめマップをつくろう」



ふるさと船越の歴史や文化について、鈴木政己氏からお話を聞きました。積極的に質問をし、地域のことをたくさん知ることができました。ふるさと船越への郷土愛が深まり、地域を守るためにできることや自分の生き方を考えるよい機会にもなりました。

ふるさと船越の歴史や文化について、鈴木政己氏からお話を聞きました。積極的に質問をし、地域のことをたくさん知ることができました。

ふるさと船越への郷土愛が深まり、地域を守るためにできることや自分の生き方を考えるよい機会にもなりました。

12月14日(木) 4年 1/2成人式



実行委員会の子どもたちによる手作りの心温まる式となりました。「10才のありがとう」を力強く歌い、保護者に感謝状を手渡す場面では、感動のあまり涙する場面も多々見られました。堂々とした「誓いの言葉」から、10年後の成人式が楽しみになりました。

実行委員会の子ども

たちによる手作りの心温まる式となりました。「10才のありがとう」を力強く歌い、保護者に感謝状を手渡す場面では、感動のあまり涙する場面も多々見られました。堂々とした「誓いの言葉」から、10年後の成人式が楽しみになりました。

12月19日(火) 5年さきがけ印刷センター



たくさんの方々の機械や製作工程を見学してきました。紙の材料となる木材は山を買って育てていること、新聞紙をリサイクルして作っていること、インクに植物油を混ぜていること、更には、環境にも配慮していることなど、多くのことを学ぶことができました。

たくさんの方々の機械や製作工程を見学してきました。紙の材料となる木材は山を買って育てていること、新聞紙をリサイクルして作っていること、インクに植物油を混ぜていること、更には、環境にも配慮していることなど、多くのことを学ぶことができました。

12月14日(木) 6年救急救命講習

男鹿消防署から職員2名をお招きし、心肺蘇生法の実技指導をしていただきました。救命の手順やAEDの使い方などを体験しました。最初は声を出すのを恥ずかしがっていましたが、徐々に真剣に声を出し、力を入れて人口呼吸を行うことができました。「誰か来てください。」「1、2、3……」など、実際に声を出して、救助練習をしたことで、より理解を深めることができました。



最初は声を出し、力を入れて人口呼吸を行うことができました。「誰か来てください。」「1、2、3……」など、実際に声を出して、救助練習をしたことで、より理解を深めることができました。